



HAUCK GRUPPE

Professionelle Glas- und Gebäudereinigung

Sauberkeit sorgt für Wohlbefinden und hilft, den Wert Ihrer Immobilien lange zu erhalten.

Wir sorgen dafür, dass Ihre Geschäftsräume stets gepflegt wirken und sorgen für glasklaren Durchblick.

GLASREINIGUNG FRÜHLINGSAKTION 2017

10 %* Neukunden-Rabatt keine An- und Abfahrtskosten Jetzt melden!**

*Nur gültig für Neuaufträge im Aktionszeitraum bis 30.06.2017.
**An- und Abfahrtspauschalen werden im Verbreitungsgebiet Schwetzinger Zeitung/Hockenheimer Tageszeitung im genannten Zeitraum nicht berechnet.



HAUCK GRUPPE



HAUCK GRUPPE

Mecklenburger Str. 1
68775 Ketsch

Telefon 06202 6955-0
Telefax 06202 6955-55

Info@hauck-gruppe.de
www.hauck-gruppe.de

Hauck Hygiene GmbH: Für eine Gebäude- und Glasreinigung mit großer Nähe zu den Kunden

Mit Sauberkeit zum Erfolg

KETSCH. Die Hauck Gruppe mit Sitz in Ketsch gehört zu den führenden Anbietern für Gebäudedienstleistungen im Umkreis von 100 bis 150 Kilometern. Mit rund 800 Mitarbeitern vereinen die Geschäftsführer Daniel und Peter Hauck heute die Stärken eines mittelständischen Familienunternehmens mit den Vorteilen eines Großunternehmens. „Wir sind flexibel, leidenschaftlich engagiert und pflegen die persönliche Nähe zu unseren Kunden. Wir sind erreichbar und bei jedem Objekt gibt es kompetente Ansprechpartner bis in die Geschäftsleitung hinein“, sagt Daniel Hauck. Zudem können aber durch eine professionelle Organisation, eine hochwertige technische Ausstattung Synergieeffekte genutzt werden, die den Kunden ein hohes Qualitätsniveau und einen sehr fairen Preis bieten. Auch große Aufträge können so kurzfristig übernommen und erledigt werden.

Vater H. Peter Hauck hat das Unternehmen 1982 in Ketsch gegründet, als Ein-Mann-Unternehmen im heimischen Keller. Schon 1985 wurde das erste Verwaltungsgebäude in der Ziegelhausener Straße errichtet. Im Zentrum standen damals schon Bau-, Glas-, Unterhalts und Sonderreinigungen. Zertifizierungen und Innovationskraft haben das Unternehmen seither zu einem der großen Anbieter in Baden-Württemberg und den benachbarten Bundesländern gemacht. Seit 1998 gibt es den neuen Firmensitz in der Mecklenburger Straße und 2008 hat der Gründer die Geschäftsführung in die Hände seiner Söhne übergeben. Auch als Ausbildungsbetrieb im kaufmännischen Bereich und im Gebäudereinigerhandwerk spielt die Gruppe eine wichtige Rolle.

Kernbereich ist die Glas- und Gebäudereinigung geblieben. Gepflegte Büroräume spiegeln die eigene

Professionalität wider, erhalten den Wert der Einrichtung und sorgen für ein gutes Arbeitsklima. Das gilt auch für Schulen, Seniorenheime, Rathäuser und alle öffentlichen Einrichtungen, für die Kirchengemeinde oder Banken und Versicherungen.

Ganz auf Kunden zugeschnitten

Die Hauck Hygiene GmbH sorgt mit einer Besichtigung vor Ort dafür, dass ein genaues Leistungsverzeichnis erstellt wird, das auf die individuellen Bedürfnisse jedes Kunden zugeschnitten wird. Außerdem gibt es für jedes Objekt einen festen Ansprechpartner, der auch regelmäßig prüft, ob die Qualität eingehalten

wird. Zudem legt Hauck Hygiene großen Wert darauf, dass Reinigungsmittel eingesetzt werden, die Böden und Möbel schützen und die Umwelt schonen.

Zusätzlich zur regelmäßigen Glas- und Unterhaltsreinigung gibt es bei Hauck Hygiene Experten, die Teppichböden, Marmor, Holz- und Industrieböden mit speziellen Maschinen einer Grundreinigung unterziehen können. Das gilt auch für Sanitär- und Umkleibereiche und Flächendesinfektionen durch einen staatlich geprüften Desinfektor – gerade für Kindereinrichtungen und Pflegeheime eine interessante Sache. *jug*



Daniel und Peter Hauck (v. l.) leiten die Hauck Gruppe mit Sitz in der Mecklenburger Straße 1 gleich zu Beginn des Ketscher Gewerbegebietes.

BILD: HAUCK GRUPPE